
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆前期児童会 役員 

 

 

 

 

 

◆専門委員会 委員長 

環境・掲示 ６年 北野 芽唯 

保健・給食 ６年 宮本 和奈 

体   育 ６年 山森 奈南 

放   送 ６年 中江田愛心 

図   書 ６年 得能 唯花 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年 距離 1位 2位 3位 

ＴＥＬ：５２－３１４９   ＦＡＸ：５２－１２００ 

E-mail：minatosho@edu.city.nanao.ishikawa.jp 

会  長 ６年 古屋 京香 

副 会 長 ６年 岩﨑 璃海 

書  記 ６年 﨑田 梨央 

書  記 ６年 堀  仁奈 

令和５年度 

12月号 

東湊学校だより 

◆◆◆◆後期児童会役員・委員長の紹介◆◆◆◆ 

生活リズムを 
 １１月６日（月）に後期児童会役員と委員長の任命式を行いました。任命証をもらった後の全校

児童への決意表明にはやる気が感じられ、とても頼もしく思いました。 

 役員、委員長にはこれからの東湊小学校をさらに良くするために、委員会等でいろいろなアイ

ディアを出し、みんなをリードしてほしいと思います。また、あと４ヶ月ほどで中学校へ入学す

る6年生。この役割を果たすことで、自分の自信となって中学校でも活躍してくれることを合わせ

て期待しています。 

◆◆◆◆がんばった校内マラソン大会◆◆◆◆ 

生活リズムを 
 １１月１日（水）に好天の下、校内マラソン大会を行いました。東湊スポーツフェスティバルか

ら2週間ほどの短い期間でしたが、子どもたちは体育の時間や休み時間を使って練習を重ねてきま

した。中には自主的に朝練をしている児童もいて、大会に賭ける強い思いが伝わってきました。 

 当日はほとんどの児童が自分なりの目標を決め、それに向けて走りました。おうちの方々の応援

もあり、練習の時よりも速いタイムが出たり、ラストスパートで全力を出してゴールできたりと、

全力でがんばる素敵な姿をたくさん見ることができました。ありがとうございました。 

 各学年の男女上位3名は右ページのとおりです。 

同日行われた学び集会の

様子。「好きなお菓子」

について異学年の児童と

対話をしました。 



１年男子 １０００ｍ 田中 淳翔 北野 凜汰郎 留木 葵琉 

１年女子 １０００ｍ 小木 凛華 山森 琉奈 中島 凜香 

２年男子 １０００ｍ 伊豆 崇志（連覇） 岡野 璃空 尾橋 龍河 

２年女子 １０００ｍ 井坂 心桜 宮守 絆 黒土 陽菜 

３年男子 １７００ｍ 平下 遥翔（連覇） 小川 福人 中江田 悠人 

３年女子 １７００ｍ 白石 華奈（連覇） 小木 百華 梨田 未来 

４年男子 １７００ｍ 澤野 碧惟 山﨑 奏空 田中 琢朗 

４年女子 １７００ｍ 岩﨑 優波（連覇） 尾橋 莉空 川内 陽香莉 

５年男子 ２２００ｍ 麻生 吏玖（連覇） 髙木 歩夢 笠谷 慎之助 

５年女子 ２２００ｍ 宮西 咲菜（連覇） 黒土 結華 山本 美織 

６年男子 ２２００ｍ 岡野 惺夏（連覇） 茅﨑 晃年 山本 紘嗣 

６年女子 ２２００ｍ 中江田 愛心（連覇） 藪下 心菜 岩﨑 璃海 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆令和５年度七尾市読書感想文コンクール 

１年 北橋 莉央和 すきなことにチャレンジ 優良賞 

２年 得能 咲菜 「しっぱいのれんしゅう」を読んで 優良賞 

３年 寺田 夏寧 みの周りのやさしさ 優良賞 

４年１組 梅村 怜生 大谷翔平選手から学ぶこと 優良賞 

４年２組 林  青樹 竹の子の神様の家 優秀賞 

５年 金岡 咲良 「魔女だったかもしれないわたし」を読んで 優良賞 

６年 村守 颯太 本当に大切な物は何か考える 優良賞 

◆男女共同参画社会づくりに関する「標語」 【最優秀賞】６年古屋 京香 

◆税に関する標語 【優秀賞】 ６年田中 創汰  ６年山森 奈南  

         【佳作】 ６年長谷 瑛斗 

◆小学生動物愛護絵画 【入選】 ２年山本 帆乃佳  ４年北橋 橙真 

◆親子の手紙 【佳作】 ２年高橋 凌奈  ４年中島 柚香 

◆夢ファンタジー（絵画） 

 【大賞】４年林 青樹  【優秀賞】６年岩﨑 璃海  【金賞】５年瀬口 悠之介 

 【銀賞】６年得能 唯花 【銅賞】５年木原 心美 

 【審査員特別賞】６年木原 美玲  ４年北橋 橙真  ４年野澤 由理 

 【奨励賞】６年﨑田 梨央  ６年北野 芽唯  ５年竹田 隼士  ５年麻生 吏玖  ５年敦賀 心春 

               

 11/7教育講演会・ふれあいバザー 

ありがとうございました！ 
 授業参観後の教育講演会は宙メンタルクリニックの西村先生によるお話で

した。時間があっという間に過ぎ、もっとお話を聞きたいという声があがっ

たほどでした。 

また、ふれあい委員会の方々にお世話いただいたバザーでは、たくさんの

品物が集まり、多くの方に購入していただきました。収益金は8,５１５円と

なりPTA会計に入れました。今後、PTA活動で必要なことに使っていきた

いと思います。ご協力ありがとうございました。 

東湊っ子の活躍 

文化の秋

じゃのう 


